

02 jan 2005 -01:00

Tchéchénie - Mères de soldats russes

Le Ministre des Affaires étrangères Karel De Gucht dément le fait que les mères de soldats russes (de militaires qui ont été engagés en Tchéchénie) ne seraient pas bienvenues en Belgique.

Le Ministre des Affaires étrangères Karel De Gucht dément le fait que les mères de soldats russes (de militaires qui ont été engagés en Tchéchénie) ne seraient pas bienvenues en Belgique.

Bruxelles, le 24/12/2004. Le Ministre des Affaires étrangères Karel De Gucht dément le fait que les mères de soldats russes (de militaires qui ont été engagés en Tchéchénie) ne seraient pas bienvenues en Belgique. « Le problème concerne le leader tchéchène Ahmed Zakaïev qui voudrait venir en Belgique avec l'autorisation du gouvernement belge. Vu qu'il est signalé sur la liste d'Interpol, il ne peut en être question, même pas dans le cadre d'une rencontre avec les mères russes » selon le Ministre. Le Ministre répète en même temps que toutes les victimes du conflit en Tchéchénie le touchent fortement, mais que, dans ce cadre, uniquement une solution politique est possible, solution où, à côté des Tchéchènes, le gouvernement russe doit aussi naturellement être impliqué. Par contre, l'utilisation d'attaques terroristes pour atteindre des objectifs politiques ne pourra jamais compter sur la sympathie du Ministre De Gucht, bien au contraire. « L'Union européenne peut aussi peut-être aider dans une mesure déterminée à approcher d'une solution politique, la Belgique veut s'inscrire complètement dans ce processus-là et veut placer en premier plan cette problématique à l'agenda de l'UE » conclut le Ministre De Gucht.

SPF Affaires étrangères, Commerce extérieur et Coopération
au Développement - Service de presse (P&C/P)
Rue des Petits Carmes 15
1000 Bruxelles
Belgique
+32 2 501 81 11
<http://diplomatie.belgium.be>

Karl Lagatie
Porte-parole
+32 477 40 32 12
Karl.Lagatie@diplobel.fed.be

Arnaud Gaspart
Porte-parole adjointe
+32 2 501 87 66
Arnaud.Gaspart@diplobel.fed.be